

Medio	Publimetro.cl
Fecha	01/09/2016
Mención	Rectores repudian "mini secuestro" de su par de la UAH. Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.



Tras un encuentro de rectores, las máximas autoridades de las universidades manifestaron su "más profundo repudio" a la funa que sufrió ayer el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Eduardo Silva.

Silva calificó la acción que vivió como un "mini secuestro", en el cual fue insultado por jóvenes y provocaron daños a su oficina.

"En el Encuentro de Rectores realizado esta mañana, las autoridades de casas de estudios superiores reunidas manifestamos nuestro más profundo repudio a la actitud inaceptable de quienes ayer mantuvieron retenido en su oficina, contra su voluntad, al rector de la universidad Alberto Hurtado", señalaron 29 rectores que firmaron una declaración pública.

Agregaron que rechazan cualquier tipo de agresión física y daños con violencia, "considerando que estas acciones no pueden constituirse en una forma de manifestación ni contribuyen al diálogo necesario en una democracia".

"Respetamos la autonomía de las instituciones para la toma de sus decisiones y la aplicación de sus propios reglamentos. De igual forma, recalamos que se debe respetar la dignidad de la persona y el cargo, planteando argumentos válidos en un ambiente de respeto, como corresponde en el ámbito universitario, con una buena relación entre estudiantes, académicos, funcionarios y específicamente sus autoridades en este caso", sentencia la declaración.

Cinco estudiantes que participaron de la agresión contra el rector Silva fueron formalizados por daños y lesiones en contra de Carabineros. Las personas quedaron con arraigo nacional por 90 días, dos de ellos deberán firmar mensualmente y uno quedó con firma mensual, debido a que fue acusado de agredir a un carabinero que terminó con lesiones graves, según consignó radio Biobio.

La declaración es firmada por los rectores de las universidades Católica de Chile, Católica de Valparaíso, Católica del Maule, Católica de Temuco, de Santiago, de Talca, Austral, UTEM, de Los Andes, del Desarrollo, Mayor, Andrés Bello, Finis Terrae, San Sebastián, Católica Silva Henríquez, Central, Autónoma, de Viña del Mar, Bernardo O'Higgins, Gabriela Mistral, Santo Tomás, Bolivariana, Ucinf, y Chileno-Británica de Cultura.

También estamparon su apoyo los vicerrectores de las universidades de Chile y de La Frontera, un representante de la U. Arturo Prat, y los rectores de los institutos profesionales DUOC UC y AIEP.

PUB/CF